

KIM

Sosialisasi Aplikasi Super Apps Polri, Polsek Pagutan Datangi Pangkalan Ojol

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jan 30, 2023 - 19:56



Mataram NTB - Dalam rangka memudahkan pelayanan Polri kepada masyarakat, Polsek Pagutan Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan sosialisasi Aplikasi Super Apps Polri Presisi, yang merupakan aplikasi yang disediakan untuk

masyarakat yang menjual jasa transportasi atau ojek online (Ojol).

Sosialisasi kali ini dilakukan di seputaran lapangan perum BPP Jalan Saptas Pesona. Kelurahan Pagutan Barat Kecamatan Mataram, Kota Mataram.

Melalui Unit Patroli Polsek Pagutan setiap hari kami melakukan sosialisasi karena aplikasi ini adalah upaya Polri meningkatkan pelayanan kepada masyarakat agar lebih mudah mengakses setiap kerja layanan publik Polri, kata Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH saat dikonfirmasi. Senin, (30/01/2023)

Adapun sasaran sosialisasi adalah kepada warga sekitar dan ojol tentang bagaimana sobat Polri menggunakan Aplikasi PRESISI Polri Super APP.

Sebagai Program lanjutan Quick Wins yang tengah disosialisasikan Polresta Mataram dan jajaran Polsek berikut juga aplikasi yang menjadi buah integrasi data seluruh satuan kerja Polri ke dalam Portal Satu Data ini memudahkan masyarakat nantinya mengakses seluruh layanan kepolisian .

Lebih jauh Ia pun menjelaskan, aplikasi Super Apps Polri Presisi, dilandasi Peraturan Kepala Kepolisian (Perpol) Satu Data Polri Nomor 4 Tahun 2022 yang terbit pada 22 Maret 2022 mendasari interoperabilitas data Polri, sehingga data dapat dibagi antar sistem elektronik yang saling berinteraksi.

Dari modul dasar Super Apps Presisi Polri terdapat 13 layanan utama kepolisian yang dapat diakses masyarakat. Ini meliputi informasi daerah rawan, pengaduan masyarakat, pengurusan SIM, STNK dan SKCK secara online, informasi e-Tilang; hingga informasi mengenai Pos Polisi.

"Sebagaimana arahan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH adanya aplikasi Super Apps Polri Presisi ini, bisa lebih memudahkan masyarakat dalam mengakses setiap informasi dan layanan yang disediakan Polri di berbagai jajarannya ", pungkas Kapolsek. (Adb,)